



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

“TECNICO EN ENFERMERIA”

MAESTRA

MARIA ANTONIETA LOPEZ LEON

ALUMNA:

DEYSI PAOLA ALFARO ZAMORANO

MATERIA:

LECTURA EXPRECION ORAL Y ESCRITA

TEMA

TEXTO CRÍTICO

FECHA:

5/02 2025

LA HISTORIA RESUMIDA – DE ANA FRANK

Durante la Segunda Guerra Mundial, la familia Frank, una familia de origen judío, se oculta en un anexo secreto en Ámsterdam para escapar de la persecución de los nazis. La joven Ana Frank llevó un diario en el que registró su vida en el escondite, sus pensamientos y sus sentimientos.

Durante dos años, Ana, su familia y otros cuatro judíos vivieron en el anexo, con la ayuda de personas que les proporcionaban comida y suministros. A pesar de las difíciles condiciones y el miedo constante a ser descubiertos, Ana encontró consuelo en la escritura y expresó sus deseos de ser escritora.

Sin embargo, en agosto de 1944, la ubicación secreta de la familia fue traicionada, y fueron arrestados por la Gestapo. Ana y su hermana Margot fueron deportadas a campos de concentración nazis. Tristemente, Ana y Margot no sobrevivieron y murieron de tifus en el campo de concentración de Bergen-Velsen en 1945.

Su relato comienza en 1942 cuando ingresan al «Anexo Secreto», un escondite en un edificio de oficinas. Durante más de dos años, Anna narra sus pensamientos, sentimientos y las relaciones con quienes comparten el confinamiento.

En 1944, son traicionados, arrestados y deportados. Trágicamente, Anna muere en el campo de concentración de Bergen-Velsen poco antes de la liberación en 1945. Su diario, encontrado por un amigo después de la guerra, se convirtió en un poderoso testimonio del Holocausto y su búsqueda de normalidad en medio de la adversidad.

TEXTO CRÍTICO DE ANA FRANK

Interna y emocional de una joven frente a la persecución y la muerte. Escrito en 1942, 1944 el diario de Ana Frank relata su vida. El diario de Ana Frank es una obra que, más allá de su valor histórico, se erige como un testimonio profundo de la lucha en ocultamiento junto a su familia durante la ocupación nazi en los países bajos. a través de sus palabras, la autora no solo narra las dificultades de la vida cotidiana, sino también sus inquietudes personales, su deseo de ser comprendida y su aguda

reflexión sobre la condición humana . Una de las virtudes más destacadas de la obra es, la madurez con la que Ana aborda sus propios sentimientos y emociones, a pesar de ser una adolescente.

Su capacidad de introspección, su cuestionamiento sobre su identidad y su constante deseo de encontrar un propósito en medio de las circunstancias extremas en las que se encontraba, la convierten en una figura universalmente

Introducción

ANA FRANK fue una joven judía alemana que, durante la segunda guerra mundial, se escondió junto a su familia en Ámsterdam para escapar de la persecución nazi. A lo largo de sus dos años de ocultamiento, escribió un diario en el que relato su vida, pensamientos y emociones en medio de la angustia y el miedo, su obra el diario de ANA FRANK, se ha convertido en un testimonio clave de la brutalidad del holocausto y una poderosa reflexión sobre la condición humana. ANA murió en 1945 en un campo de concentración, pero su diario sigue siendo un símbolo de resistencia, esperanza y humanidad

RESUMEN DE LA OBRA DE ANA FRANK

EL diario de una ANA FRANK es el testimonio escrito por una joven judía, que durante la segunda guerra mundial se ocultó a su familia en Ámsterdam para escapar de la persecución nazi en su diario narra sus vivencias diarias, sus emociones, conflictos familiares y reflexiones sobre su identidad, la guerra y la humanidad. A lo largo de sus escritos, ANA revela sus deseos de ser escritora y su lucha por encontrar su lugar en el mundo. A pesar de la angustia y el miedo constante, su obra transmite una profunda esperanza y una lucha interna por mantener su humanidad frente a la adversidad. ANA FRANK murió en un campo de concentración en 1945, pero su diario, publicado póstumamente de resistencia y un recordatorio del sufrimiento de millones durante el holocausto

COMENTARIO CRITICO DE ANA FRANK

EL diario de Ana Frank es una obra profundamente conmovedora que, más allá de su valor histórico, ofrece una reflexión sincera sobre la vida, la adolescencia y la lucha por la identidad en medio de la tragedia. Ana Frank a través de sus escritos, logra transmitir con madurez y sensibilidad los conflictos internos que experimenta durante su ocultamiento, mostrando una humanidad creíblemente rica. Su capacidad para reflexionar sobre su entorno, su familia y el sufrimiento. Ajenos a pesar, de su juventud la convierte en una figura excepcional

CONCLUSION

Anheléis Marie Frank nació en 1929

En Frankfurt Alemania en una familia judía, en 1933, los Frank huyeron a los países bajos porque Adolfo Hitler llegó. Al poder en Alemania y empezó a casar a las personas de raza

judía. El 6 de julio de 1942, su familia tuvo que esconderse en el ático de la oficina de su padre, Otto Frank cuando los nazis internaron a su hermana a un campo de concentración compartieron el ático con otra familia y solamente otras cuatro personas sabían del escondite

Ana tan solo tenía trece años cuando tuvo que esconderse para sobrevivir. En el ático mantuvo un diario que llamo Katty. Hoy en día ese diario es uno de los libros más publicados, traducido a 67 idiomas a pesar de su juventud, su diario está lleno de pensamientos sobre su compasión, el respeto mutuo y la justicia social. Su última entrada fue escrita el 1 de agosto de 1944 y tres días después, la policía alemana los encontró y los envió a los campos de concentración. Un mes antes de ser liberados los judíos, Ana murió de la enfermedad de tifo. Su padre, Otto fue el único que sobrevivió. A pesar de los dos años en los cuales tuvo que esconderse, su esperanza. Paz y tranquilidad aun tocan los corazones de las personas que leen su diario hoy.



FIN